

Sportstunden mit den Wölfen

Am Montag waren die Weißenfelser Wölfe bei unserer Klasse 6a der Sekundarschule „Drei Türme“ Hohenmölsen zu Besuch. Genauer gesagt, die drei Spieler Raddi Caisin, Hendrik Warner und Evans Rapieque sowie ein Trainer.

Während einer Erwärmung mussten wir uns auf Kommando z.B. hinlegen oder springen. Wir dribbelten den Ball auf den Linien der Turnhalle, aber ohne uns von den Fängern erwischen zu lassen. Beim Ballfangen mussten wir den Ball erkämpfen, durften ihn aber nicht wieder verlieren.

Danach trainierten wir an drei Stationen. Bei der ersten übten wir, Korbleger reinzumachen. An der zweiten Station haben wir auf verschiedenste Weise die Bälle gedribbelt. In der letzten Runde wurde der Ball hin – und her gepasst. Am besten gefiel mir die erste Station.

Am Ende gab es ein Turnier von vier Mannschaften unserer Klasse, um die besten Spieler zu finden.

Bevor diese besonderen Sportstunden vorüber waren, gab es noch Basecaps und Freikarten für uns alle, wir konnten Erinnerungsfotos machen und Autogramme holen. Natürlich auch von meinem Lieblingsspieler – Evans Rapieque.

Elias Röder